

Le ministre cubain des Affaires étrangères souligne sa rencontre avec le président serbe



Belgrade, 30 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez Parrilla a qualifié de cordiale la rencontre qu'il a eue aujourd'hui à Belgrade avec le président serbe Aleksandar Vučić.

Dans son compte twitter, il a souligné que la réunion a ratifié les liens historiques d'amitié qui unissent Cuba et la Serbie, ainsi que le potentiel d'expansion des relations économiques, commerciales et de coopération dans des secteurs d'intérêt mutuel.

La veille, le chef de la diplomatie cubaine a eu des entretiens officiels avec son homologue serbe, Nikola Selaković, de qui il a reçu l'engagement de continuer à renforcer les liens politico-diplomatiques et économique-commerciaux avec la plus grande nation des Antilles.

Dans le cadre de sa visite dans le pays de la péninsule balkanique, M. Rodríguez Parrilla a signé avec son interlocuteur un mémorandum de coopération entre les académies diplomatiques des ministères des affaires étrangères des deux pays. Il a également signé un protocole d'accord sur la coopération dans le domaine du sport avec la responsable de ce secteur, Vanja Udovicic. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/297903-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-souligne-sa-rencontre-avec-le-president-serbe>



Radio Habana Cuba